
Die Stadt schafft sofort die technischen Möglichkeiten zur Freischaltung des WLANs für 
Schülerinnen und Schüler an allen städtischen Schulen. 
 


